



École des Amis-du-Monde
8205 chemin Mackle
Côte Saint-Luc, H4W 1B1
Tel : 514-369-6951



Chers parents,

J'ai le plaisir de vous présenter ce petit documentaire qui sera déposé sur le site web d'UNESCO

Le plaisir de Vivre ensemble.

Ce documentaire témoigne du travail de création cinématographique des élèves et des enseignants de l'école primaire des Amis-Du-Monde de la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys (CSMB) à Montréal. Il a été réalisé par Michel Gauthier dans le cadre du projet « Une école accueille un artiste » et s'articule autour du thème du Vivre ensemble. Ce thème constitue un enjeu éducatif majeur pour la CSMB, qui le concrétise sur le terrain et dans le milieu scolaire en partenariat avec Vision Diversité.

<https://www.youtube.com/watch?v=hmWRJDYclvE&index=19&list=PLuCVz2fmmyoIFdCTVOuVOKFh4rPQNUI5p>

This documentary was made to spotlight the film work undertaken by students and teachers from the Amis-Du-Monde elementary school of the Marguerite-Bourgeoys school board (CSMB), in Montreal. It was directed by Michel Gauthier as part of the project entitled "Inviting an artist back to school" and revolves around the theme of togetherness. This theme represents a key educational issue for the people at CSMB, who work to promote togetherness both at school and in the community, in partnership with Vision Diversité.